



出雲崎中学校だより

〈第6号〉

出雲崎町立出雲崎中学校

TEL 0258-78-2137

FAX 0258-78-2164

令和7年12月4日発行

教育目標 「豊かな心 たくましい実践」

目指す生徒像 「わかるまで、できるまで学ぶ生徒」「お互いを思いやる、心優しい生徒」「自己に挑戦し、自ら鍛える生徒」

「お互いを尊重する」

12月4日～10日は人権週間です。また、1948年12月10日の国際連合総会において、すべての人民とすべての国が達成すべき共通の基準として「世界人権宣言」が採択されたことで、毎年12月10日は「世界人権デー」となっています。

今年度、出雲崎中学校では、人権について考える講演会やいじめ見逃しゼロスクール集会を行いました。また、道徳や社会科の授業でも学習しています。

「人権」とは、「人」と「権利」を合わせた言葉で、誰もが生まれながらにして持っている様々な権利のことです。例えば、命が守られていること、自由であること、平等に扱われていること、学校に通えることなどがあります。もし、自分だけこれらの権利が守られていなかつたら悔しいし、場合によっては恐怖を感じると思います。具体的に言うと、勝手に自分の物を持って行かれたり、壊されたり、突然たたかれたり、いじめられたりしたらとてもつらいことです。このことは、立場を変えると、自分自身も他の人の人権を侵してはならない、周りにいるすべての人を大切にしていかなければならないということです。

イソップ童話に「北風と太陽」という話があります。季節は真冬です。北風と太陽が、旅人の着ているコートをどちらが先に脱がせることができるか勝負をする話です。まず、北風が挑戦しました。コートを吹き飛ばそうと「ビューッ」と懸命に強い風を吹きかけました。ところが、風が強くなればなるほど、旅人はコートの前を必死で押さえました。結局、北風は旅人のコートを脱がせることはできませんでした。今度は太陽が挑戦しました。太陽は、暖かい光を優しく、たっぷりと旅人に注ぎます。すると、旅人は段々ぽかぽかしてきて、やがてコートを脱いでしまいました。この結果、太陽が勝ったわけです。この両者の勝敗を分けたポイントは、相手の気持ちを考えていたかどうかということです。

しかし、季節が真夏だったら立場が逆転します。太陽が、旅人に容赦なく照りつけていたら、熱中症になってしまふかもしれません。逆に、北風が吹いてたら涼しくなり、気持ちがよくなるかもしれません。その場面で、旅人にコートを着させる勝負をしたら、今度は北風が勝つことになるでしょう。つまり、北風と太陽のどちらが優れているというわけではなく、それぞれによいところがあるということです。大切なのは、それぞれのよさを見つけて、認め合うこと、尊重し合うことであると思います。



【令和8年度生徒会役員選挙】

11月25日(火)に行われた令和8年度雄飛会役員選挙において新三役が決定しました。立会演説会では、3名の候補者が、こんな学校にしたい、こんな生徒会をつくりたいといった選挙公約を全校生徒に堂々と話をしました。また、各候補者の責任者も具体例を挙げて応援演説を行いました。最後に質疑応答が



行われました。そこでは、現生徒会三役の3年生から、自分たちが果たせなかっただけの思いを伝え、立候補者への期待を込めたエールが送されました。今回当選した役員の皆さんには、現役員の皆さんから引き継ぎが行われると思いますが、よかったですことは継続し、課題の残ったところは改善し、来年度、さらに雄飛会の活動が活発に行われ、出雲崎中学校が発展するように挑戦し続けてもらいたいと思います。



最後に、立会演説会や投票など選挙活動を支えてくれた委員長の_____さんをはじめとした選挙管理委員の皆さんありがとうございました。以下、新三役の抱負です。

令和8年度生徒会長 _____さん

この度は、会長に信任していただきありがとうございました。皆さんが私に託してくださいました票に、期待に、きちんと応えられるように頑張ります。そして、私が掲げた3つの公約を全校生徒で楽しく取り組んでもらい、学年の壁を越えた活発なコミュニケーションを築き、全校で作り上げる雄飛会を目指して今後の活動に責任を持って取り組んでいきます。また、学校行事でも、全校の皆さんのが楽しく取り組み、「最高の学校行事になった」と言ってもらえるように工夫を凝らして、企画・運営を行っていきます。

令和8年度生徒会副会長 _____さん

まず最初に、皆さんから「副会長を任せられる人だ」と思ってもらえてすごくうれしいです。ありがとうございます。私は、公約に掲げた活動を通して、今よりも、もっと楽しく過ごせる出中にいていきます。私の掲げた公約、雄飛会像を達成するためには、皆さんの協力が必要です。ぜひ、話し合い活動をする時は楽しんで、また、レクリエーションの案を募集する時は、皆さんのアイディアを教えてください。私自身、普段から副会長として相応しい行動がとれるようにしていきます。出中全体でより良いものにしていきましょう。

令和8年度生徒会副会長 _____さん

始めに、副会長として信任していただきありがとうございました。私は、これから雄飛会副会長の自覚を持ち、自分から進んで行動します。また、自分が掲げた3つの公約を達成するために、最後まで責任を持って自分の役割を担います。そして、全校の皆さんのが今よりももっと快適で、楽しいと思えるような中学校生活を送ることができるように努力します。